国政は突然の衆議院解散、

アベ

申し上げます。 た輝かしい新春をお迎えのことと心よりお慶び 日頃から町行政運営に対してご理解とご協力 年、 町民の皆様にとりましては、希望に満ち 明けましておめでとうございます

をいただいておりますことに、厚くお礼を申し 上げます

費需要の落ち込みが予想を上回り、GDPのマ からの脱却による経済成長が期待されました イナス成長へとつながり、 ノミクスにより、長年苦しめられたデフレ経済 昨年は、安倍内閣が自信を持って掲げたアベ 4月からの消費税8%を実施した結果、 平成2年10月からと 消

> ました。 の解散総選挙など、 しするとともに、年末に向かっての突然の衆議院 していた消費税10%への引き 大きな政治の流れに翻弄され を18ヵ月間先延

食用米の在庫数量の増加による米価の下落も加わ 発生などにより良質米の数量は平年を下回り、 3年連続の豊作基調から、 沼田町の基幹産業であります農業においては 農業所得の減少が見込まれ厳しい1年となり 品質において未熟米の

本町は、道内有数の大規模水田経営地帯として、

想されます。基幹産業である農業の振興発展のた 換しようとしており、農業経営も厳しい環境が予 ないTPP交渉の動きなど、農業政策が大きく転 で参ります。 め農業者並びに関係機関と連携し対策に取り組ん いた米の生産調整の廃止や、 全国的に注目されておりますが、 なかなか先の見透せ 昭和45年から続

習用可能

活必需品の購買を支える店舗の確保につきまして 明るい話題も出ております。また、心配される生 誘致企業においては事業の拡大や施設の増設など 化、購買力の流失など厳しい環境ではありますが 町内商工業におきましては、 関係団体が連携し取り組んで参りたいと考え 人口の減少や高齢

住んでいる人を大切にするまちづくり」に加え「住 郷「ぬまた」を私たち町民が一丸となって、「今 案作りに取り組んで参ります の皆様に説明することが出来るよう急ピッチで素 ワークショップでの意見交換を経て、 ウン構想は、町民の方々に参加していただいた 化して参りました。今年は、 沼田町は開拓120年を経て、 出来るだけ早く町民 先人の築いた故 計画が具体

制づくりを主眼とした、農村型コンパクトエコタ

高齢化の進展を踏まえ、

将来の医療・福祉の体

実した実りある一年になることを心からご祈念申 町民皆様の一層のご協力とご支援をお願い申し上 てまいりたいと決意を新たにいたしております んでみたくなるまち」へと、沼田町の魅力を高め 結びに町民皆様にとって、平成27年が健康で充

し上げ、年頭の挨拶とさせていただきます

沼田町議会議長 雄



新春をお迎えのこととお慶び申し ざいます。ご家族ご健勝で、 年明けましておめでとうご

生かし地域経済に貢献されること を願うところであります。 ありますが、 更に所得保障半減や転作制度将来 た。しかし、品質や価格が低迷し、 が、夏の好天気に恵まれ水稲に於 影響を受けている基幹産業農業 及ぼす影響は計り知れない状況に いては記録的な高収量を上げまし 農業経営者や地域経済に 公助、

昨年は、 世界的な地球温暖化の

ります。 を招き経済回復もままならず、 具体策を示して無いのは残念であ の恩恵が無く、 経済の好循環の拡大を目指すとし に地方経済は一向にアベノミクス ているが、急激な円安が輸入物価 ノミクス是非を問う突然の選挙 消費税アップ等家計負担増 地方創生政策にも 更

の声が伝わる国会運営がなされる と言われないような、 よう願っております。 新たな年を迎え、 安倍強権政治 地方や国民

や創意、 が求められ、農村型コンパクトエ 参加を求めながら考える地域政策 回の地方創生は地方自治体の熱意 コタウン構想が認定されていま 地方をめぐる情勢としては、 議会も住民の声を集め住民の 自治体の個性を尊重するもの 自主性を基本とし財政支

続けてまいります。 閣や関係部局に提出し実行運動を 課題を要望書や意見書にまとめ内 当議会としても国政政策や町政

たします 今年も町民の付託に応えられる 努力することを誓い挨拶とい

教育委員長

ましたことに深く感謝と御礼申 き大きな成果を収めることができ ただきました。皆様のご参加を頂 でもその一部を担い実施させてい 業が沢山企画され、当教育委員会 は沼田町開拓120周年の記念事 お慶び申し上げます。 健やかな佳き年をお迎えのことと 上げます ざいます。町民の皆様には、 年明けましておめでとうご

施設を生かし運動能力・体力をつ が出来ました。この恵まれた環境、 たちが待ちに待ったグランドが完 さて、 緑豊かな芝生の上で運動会 沼田小学校では、 子ども

けさせたいと思います。

沼

田町教育委員会

確かな学力を身につけさせるた れたところです の定着が父母や先生に強く求めら また、学力テストの結果から、 子どもの家庭学習、 生活習慣

し進め、 います。 動を与え、 迎える根幹となることと確信して 当ててくれました。これらは、 合唱のすばらしい歌声は町民に感 周年記念式典の小・中学生合同の の成果の一つとして、 交流事業に取り組んでいます。そ 角的に把握するための情報交換と を具体的に示し、 田中学生の「15歳の春」を笑顔で も一人ひとりの10ヶ年の成長を多 いるところです。先生方は、子ど そのために、 小・中学校一貫連携教育を推 学校・家庭・地域の役割 「沼田の未来」に光を 当教育委員会は、 ご協力を頂いて 開拓120

を運び、 て頂くことを願い挨拶といたしま 事の工夫改善をしているところで 齢層のニーズに対応すべく、 の施設の有効利用と催事に身と心 さらに、 どうか、 健やかで心豊かな年にし 当教育委員会は、各年 町民の皆様には、 諸行

沼田消防団長

沼田警察署長

· 村 茂

邊



けましておめでと うございます。

す。 り厚くお礼申し上げま ら火災予防にご協力を賜 町民の皆様には日頃か

思います。 年(11件)の発生件数を 深川地区消防組合管内の よう目指して参りたいと 被害を最小限度に抑える 報器の設置推進を実施し 識の高揚、住宅用火災警 きましては町民の防災意 上回りました。今後にお 火災発生件数も14件と前 生がありました。また、 〔12月10現在〕の火災発 昨年沼田町では3件

案の対処訓練、

多く発生し多数の死傷者 全国各地にて自然災害が 昨年の日本においては

> ど様々な災害が発生し、 おいては集中豪雨による 号による被害、広島県に 今後においても日本各地 の火山噴火による被害な 土砂災害、また、御嶽山 が発生しました。台風19 の傾向を強めています。 にある火山活動が活発化

郷土の発展のため、一層 関と協力体制の再確認を 災の中核となる消防団を の努力をする所存であり 行い、地域の安心安全と る必要があります。今後 な地域防災力を充実させ 自主防火組織など総合的 始め、各事業所、 におきましても各関係機 このような中で地域防 町内会

び申し上げます。

拶といたします。 念申し上げ、新年のご挨 年でありますことをご祈 族とともに健やかな良い ことと、皆様には、ご家 ない平穏な年であります 結びに、本年が災害の

上げます

あうございます。 窓口における特殊詐欺被 関係機関・団体の方々と 他、近隣警察署との合同 発活動などを実施した 害防止訓練、交通安全啓 解消に向けて小学校など 共同して、身近な不安の ましたことを心よりお慶 成2年の新春を迎えられ で児童に対する声かけ事 昨年、沼田警察署では 明るい希望に満ちた平 けましておめでと 金融機関 体、 事故の発生、

てまいりました。 実施など広域連携を視野 調査による連続窃盗事件 に入れた警察活動を進め 検挙、災害警備訓練の 町内での犯罪の発生、 げます。

ものと心から感謝を申 動が数字となって表れた 町民の皆さんの自主的活 減少しているところで 交通事故の発生はともに

りますようお願い申し上 内の関係する機関や団 や大雨・大雪による大規 で、ご理解とご協力を賜 りを進めて参りますの 心を実感できる地域づく した警察活動を進め、 していくため、本年も町 ような犯罪や事故を抑止 くことが予想され、この 大しているところです。 身近な危険への不安が増 グによる事件の急増など 無謀運転による重大交通 殊詐欺事件、飲酒運転や 模な災害、高額被害の特 今年も、この傾向は続 また、全国的には台風 近隣の警察署と連携 危険ドラッ

ていただきます。 のご健勝とご発展を祈念 結びに、 新年のご挨拶とさせ 町民の皆さん

に伴う国際社会の不安定

有

げます。 を頂き、厚くお礼申し上 び職員への温かいご支援 のご協力を頂くととも 等において、多くの方々 す。昨年は、沼田弾薬支 第一でとうございま に、分屯地勤務の隊員及 処·分屯地創立記念行事 でとうございま

力で日々の業務に取り組ん

ごとく、隊員・職員一同全 務にも迅速に対応できるが

でいきたいと考えておりま

ともに、中国の海洋進出 た。また、国際情勢にお される活動が多々あり、 等、自衛隊の能力が試 山活動等による災害派遣 による周辺諸国との衝突 テロ組織が活発化すると いては、イスラム国等の 認識される年でありまし 日々の訓練の重要性が再 昨年は、集中豪雨、 アメリカの国力低下

沼田弾薬支処長兼 沼田分屯地司令

でありました。 化が顕著になってきた1年

と認識しております。 様の自衛隊に対する期待 変化は、新年においても継 勢を保持しつつ、新たな任 は、ますます高くなるもの 続すると思われ、地域の皆 変化に対応できるよう現態 おきましては、近年の環境 このような国内外情勢の 沼田弾薬支処・分屯地に

連携を図れるよう、夜高あ 専念するためには、沼田町 事には積極的に参加し、 の皆様のご支援、ご協力が おります。 和団結に努めようと考えて 不可欠であり、より一層の んどん祭り等の地域振興行 また、このように職務に 融

りますようお願い申し上げ き沼田弾薬支処・分屯地に まして新年のご挨拶といた 勝とご多幸を祈念申し上げ 対するご支援、ご協力を賜 ますとともに、皆様のご健 します 終わりに、新年も引き続